

MILENIO[®]

“El Camino fue el correcto”: Omar Fayad rinde su sexto y último informe como gobernador de Hidalgo

“Cumplimos promesas pero nos esforzamos en dejar un legado de trabajo y de buenas prácticas de gobierno”, señaló el mandatario al dar a conocer el informe de sus actividades y logros

ALEJANDRO REYES Pachuca / 05.08.2022 14:03:21

Tras su sexto y último informe de actividades de manera virtual, a un mes de que concluya su administración, el gobernador del estado, Omar Fayad Meneses, consideró que el camino fue el correcto.

“Cumplimos promesas pero nos esforzamos en dejar un legado de trabajo y de buenas prácticas de gobierno”, sostuvo, al tiempo de señalar que a través de la democracia cumplió uno de sus más grandes anhelos: servir al pueblo como gobernador.

Fayad Meneses deseó lo mejor a quienes lo sucederán en el Poder Ejecutivo a partir del próximo 5 de septiembre, “porque lo más grande de Hidalgo no son sus políticos sino su gente”.

Indicó que hoy Hidalgo no es el mismo que hace seis años pues apuntó que su administración innovó y estableció indicadores para que los ciudadanos cotejen y verifiquen el impacto de sus acciones y estrategias de gobierno.

“Además creamos las herramientas para ser medidos y evaluados de manera imparcial a través de fuentes externas oficiales tanto nacionales como extranjeras”, dijo.

Los resultados

En su sexto informe de actividades el mandatario estatal dio cuenta de los resultados en materia de pobreza, la pandemia del covid-19, educación, seguridad e inversión económica.

Indicó que del 2016 al 2020 Hidalgo se posicionó dentro de los cinco mejores esfuerzos a nivel nacional en reducción de la pobreza de acuerdo con el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), “logramos disminuir en 6.1 por ciento a la población vulnerable”.

Mencionó que gracias a la estrategia implementada para hacer frente a la pandemia del covid-19 Hidalgo se posicionó como la décima entidad con menos contagios, “lo que representa el 1.64 por ciento de los contagios a nivel nacional y se realizó una inversión de más de 150 millones de pesos”.

Agregó que el estado ocupa el segundo lugar a nivel nacional en cobertura educativa en el nivel de secundaria de acuerdo con el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), “disminuimos el analfabetismo de 8.2 a 6.5 por ciento”.

Comentó que la entidad se mantiene en segundo lugar de producción acuícola en estados sin acceso al mar; y con un total de tres mil kilómetros de carreteras mejoradas y conservadas también se mantiene también como la cuarta entidad mejor comunicada del país de acuerdo a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes federal.

En materia de seguridad, Omar Fayad destacó que Hidalgo es el quinto estado más seguro y pacífico según el Índice de Paz México 2022 y cuenta con la cuarta red de videovigilancia más importante del país de acuerdo al Censo Nacional de Seguridad Pública 2021.

“Consolidamos el Centro de Control, Comando, Comunicaciones, Cómputo, Coordinación e Inteligencia, el C5i; mediante el uso de la tecnología conformamos la red de videovigilancia más grande de México pasando de 66

cámaras a 13 mil 16 además de mil 225 botones de alertamiento, 38 arcos carreteros, 30 mil alarmas vecinales y habilitamos el 911 como el número de emergencias”, aseveró.

Subrayó que el estado pasó de la calificación crediticia AA negativa al inicio de esta administración a la AAA estable por parte de las calificadoras Fitch and Ratings y Standard and Poor’s.

Destacó también que su gobierno logró disminuir la deuda pública con respecto al Producto Interno Bruto estatal al ubicarlo en el mínimo histórico, 1.2 por ciento, “evitamos la contratación de más deuda pública”.

De acuerdo con el jefe del Ejecutivo estatal aún con la pandemia su gobierno generó más de 39 mil empleos formales, “11 mil más que los 28 mil generados en la administración pasada”.

Expresó que su administración atrajo 77 proyectos de inversión privada a Hidalgo por un monto histórico superior a los 69 mil millones de pesos, “36 mil millones de pesos más que la pasada gestión estatal, creamos la Ciudad Laboral, única sede en México que congrega a las instancias que aseguran un trato justo para los trabajadores”.

Adelantó que en los siguientes días operarán el nuevo Hospital General y el nuevo Laboratorio de Salud Pública, “pasaremos de un viejo hospital que tiene más de 40 años a un moderno hospital que es cinco veces más grande que el actual, a partir de este mes integrarán lo que conocemos como la Ciudad Salud de Hidalgo”.

Manifestó que en seis años Hidalgo registró una afluencia de 13 millones 31 mil 430 turistas, “dos millones más que al inicio de la administración pese a la pandemia recibiendo además a 32 millones de visitantes”. Hidalgo obtuvo la declaración de Zimapán y Zempoala como nuevos Pueblos Mágicos

Finalmente, añadió que se creó la Universidad Digital de Hidalgo, se pasó de 351 mil becas otorgadas en el 2016 a más de dos millones en el 2022 además de entregarse diez millones de útiles escolares, uniformes y libros de texto gratuitos.